

GTRES ONLINE

AGENCIA DE PRENSA

Sonrisas de Bombay pre estrena “Hotel
Bombay” en Madrid

LYDIA BOSCH EVITA HABLAR DEL
PERCANCE DE SU EXPAREJA MICKY
MOLINA

La actriz abandona la entrevista al ser
preguntada por cómo se encuentra su hija
Andrea debido al percance de su padre en
Ibiza

“Películas como estas ayudan a que
tomemos conciencia y que uno no tiene
que ayudar solo en el momento que pasa”

Sonrisas de Bombay organiza la premiere de “Hotel Bombay” en Madrid. Una película que impresiona y emociona donde se defienden los derechos de muchos niños y mujeres víctimas del tráfico de personas y la explotación sexual. Además, el valor de las entradas será donado al proyecto de Sonrisas de Bombay.

Lydia Bosch no ha querido perderse ni dejar de colaborar con este evento: “Me parece que es una buenísima película que todo el mundo debe ver”. Desgraciadamente, cuando pasan estas cosas todo el mundo quiere ayudar pero luego pasa el tiempo y va quedando en segundo plano: “películas como estas ayudan a que tomemos conciencia y que uno no tiene que ayudar solo en el momento que pasa”. La actriz se considera optimista y cree que como están pasando cosas tan terribles la gente está despertando y dándose cuenta de que el mundo no puede continuar así. Como persona adulta y madre que es, para ella es un deber importantísimo inculcar estos valores en sus hijos.

Han sido varias las noticias que han golpeado a la actriz en los últimos meses. La última en concreto, se debe al atropello por parte de Micky Molina a una niña de 9 años en Ibiza en un aparcamiento de un restaurante pero la actriz evita completamente hablar del tema.